

Informe

Parques científicos y tecnológicos

“El Parque Tecnológico impulsará el futuro de la región”

JOAQUÍN JUAN AGÜERA, DIRECTOR DEL
PARQUE TECNOLÓGICO DE FUENTE ÁLAMO

☞ ELENA CANO

Desde que el pasado 30 de noviembre de 2004 se pusiera en marcha, el Parque Tecnológico –el primero que se construye en la Región de Murcia- Fuente Álamo se ha convertido en el referente regional en I+D+i empresarial. En la actualidad, ya están urbanizados 200.000 m² de la primera fase, lo que supone el 25% de la superficie total disponible. A medio plazo se espera que al menos 20 empresas desarrollen su actividad diaria en sus instalaciones, donde dispondrán de la más avanzada tecnología en las comunicaciones y otros servicios.

MUNDO EMPRESARIAL EUROPEO.-

El Parque Tecnológico Fuente Álamo es la gran apuesta del Gobierno de Murcia para la implantación de empresas de base tecnológica. ¿Qué ofrece a las empresas que van a ubicarse en él?

JOAQUÍN JUAN.- Ofrece una situación logística excepcional con la construcción de la nueva autovía entre Alhama y el Campo de Cartagena y la construcción del futuro Aeropuerto de Corvera. Además, ofrece una serie de servicios como seguridad, comedor, guarderías, servicios médicos, etc... que lo convierten un lugar en donde se trabaja con mucha comodidad. Incluso, tienen a su disposición un equipo técnico y humano que ayudará a las empresas a comunicarse con los centros que gestionan el conocimiento regional y con otras empresas.



Joaquín Juan Agüera, director del Parque Tecnológico Fuente Álamo.

IMPORTANTE MOTOR DE IMPULSO

MEE.- ¿Cómo va a revitalizar la economía murciana e impulsar la innovación y la tecnología?
J.J.- Si tenemos presente que el futuro está en el desarrollo y en la innovación, el Parque Tecnológico será un importante motor que impulsará el futuro de la región, estimulando y gestionando corrientes de conocimiento y tecnología entre universidades, instituciones de I+D, empresas y mercados, e impulsando la creación de proyectos innovadores.

MEE.- El proyecto surgió a iniciativa de la Administración regional, ¿qué instituciones y empresas privadas apoyan hoy el mismo y en qué medida?

J.J.- El proyecto está apoyado por el Instituto de Fomento de la Región de Murcia (socio mayoritario del Parque Tecnológico)

(co), MTorres, Caja de Ahorros del Mediterráneo y Caja Murcia fundamentalmente. Colaboran también la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) y la Confederación Comarcal de Organizaciones Empresariales de Cartagena (COEC), siendo muy apreciada la ayuda y facilidades que en



Además de M.Torres, que está instalada, BEL Composite y Completa Ingeniería comenzarán a trabajar de manera inmediata.

todo momento encontramos en el Ayuntamiento de Fuente Álamo.

SUBVENCIONES A FONDO PERDIDO

MEE.- ¿Qué subvenciones y ayudas ofrece el Instituto de Fomento para atraer empresas a este territorio?

J.J.- El INFO tiene un Programa de instalación en Parques Tecnológicos de empresas de base tecnológica, publicado en el BORM de 22 de enero de 2005, que concede una subvención a fondo perdido de un porcentaje de hasta un 40% de los costes de equipamiento del proyecto. También se contempla un subsidiario de intereses o la amortización parcial de los préstamos que el solicitante suscriba con entidades financieras asociadas con el INFO.

MEE.- ¿Cuántas empresas están instaladas ya en el Parque?

J.J.- Instaladas de momento sólo está Mtorres, aunque de manera inminente comenzarán su instalación BEL Ibérica y Completa Ingeniería. Además tenemos otras cinco empresas a la espera de construir su proyecto antes de fin de año.

MEE.- Además de las infraestructuras existentes, hay otras en marcha que mejorarán



El proyecto está apoyado por el Instituto de Fomento de la Región de Murcia.



La construcción de la autovía Alhama-Campo de Cartagena, que tendrá salida directa al Parque, lo situará a sólo 15 minutos de las principales ciudades de la región.

ostensiblemente las comunicaciones del Parque. ¿Cuáles son?

J.J.- Las infraestructuras que están en marcha son la autovía Alhama-Campo de Cartagena, que situará el Parque Tecnológico a tan solo 15 minutos de las principales ciudades y Universidades de la Región, y el futuro Aeropuerto que estará a solo 8 Km de distancia. Ahora mismo, estamos estudiando también la construcción del edifi-

cio emblemático en donde tendrán cabida todos los servicios del Parque Tecnológico.

MEE.- ¿Cuáles son sus perspectivas a corto y medio plazo?

J.J.- Completar la primera fase del Parque, cosa que yo creo conseguiremos a lo largo del próximo año y empezar con la segunda. Además, día a día tenemos que ir consolidando la gestión del centro.